## Rudi schrieb:

heute hab ich am Pillersee-Tal Lauf teilgenommen, und habe die Reise nicht bereut. Diese Laufstrecke gehört für mich zu den schönste Strecken welche ich bisher gelaufen bin. (Der Pillersee liegt in Tirol in der Nähe von Kitzbühel.)

Der Lauf ging über 21.1 KM und laut Ausschreibung über 354 Höhenmeter. Ob die dabei die vielen kleinen Hügel mitgezählt haben, da bin ich mir nicht sicher. Es waren gefühlte 500 Höhenmeter (oder mehr)

Auf jeden Fall fand ich den Lauf anstrengender als den Achensee Lauf.

Die Strecke verläuft zum großen Teil auf Schotter und meist abseits der Hauptstraßen.

Im Ziel wird man dann bestens versorgt. Von Erdinger Alkoholfrei, über Obst, Plundergebäck, bis zu Brötchen, Käse und Aufstriche.

Für mehr Details hab ich unten einen Link angehängt. Ich werde da sicher nicht das letzte Mal mitgemacht haben.

Viele Grüße Rudi

http://www.pillerseebiker.at/